



Moreno: si quieren romper la alianza, que lo hagan ellos

ROBERTO GARDUÑO

El PRI ratificó su iniciativa para extender a 2028 la actuación de las fuerzas armadas en seguridad pública y además promoverá la conformación de un grupo bicameral de diputados y senadores para vigilar el desempeño de los militares y obligar al gobierno a informar semestralmente sobre el proceso.

Alejandro Moreno Cárdenas, presidente del PRI, expuso ayer su posición en el debate y respondió a las críticas de PAN y PRD. Esas dos fuerzas saben que compitiendo juntos no ganarán ninguna elección, por lo que se requiere de "altura" de miras para mantener la coalición, dijo.

"Nosotros somos promotores de la alianza, hay que ser inteligentes y estratégicos; nosotros no vamos a romper la alianza, si quieren romper que lo hagan ellos y tendrán que darles cuenta a sus militantes."

Descartó que la iniciativa responda a acuerdo alguno. "No negociamos nada, ni con nadie, que eso quede claro. Estamos convencidos de que es el tiempo no sólo oportuno. Es una propuesta clara, porque el pueblo de México hoy lo que demanda no sólo es garantía de paz, de armonía en sus hogares, en sus regiones, en sus comu-

nidades, y el bien mayor a tutelar del Estado, en primerísimo lugar, es la seguridad patrimonial, personal", de cada mexicano.

"El PRI siempre tiene una visión de Estado y hoy está claro que las fuerzas armadas son un pilar fundamental para coadyuvar en el tema de apoyar las labores para garantizar paz. No hay que descubrir el hilo negro, hay tiempo y momento para hacerlo. ¿Cómo nos íbamos a poner de acuerdo en medio del proceso electoral de lo que viene? Reconocemos y celebramos que ya hay gobernadoras y gobernadores que asumen que se necesita la presencia y la coadyuvancia de las fuerzas armadas."

Consultado por la prensa sobre el activismo del senador priista Miguel Ángel Osorio Chong en su contra, respondió: "Yo quisiera que esa vehemencia que tiene el coordinador del grupo parlamentario para atacar al dirigente de su partido o atacar a su partido, la tuviera para señalar lo que no ha hecho este gobierno, porque pareciera más oposición a Morena el senador Ricardo Monreal, que merece todo mi respeto, que el coordinador de los senadores del PRI en la cámara alta."

"Y lo quiero dejar con mucha claridad, porque no vamos a permitir que se presten a la campaña de ataques, de difamación, y pretendan dividir al PRI."